

## UNA HERMOSA REFLEXION PARA EL ARBAIN DEL IMAM HUSEIN (P)



**¡“Todos los días es un  
viernes 10 de Noviembre y  
todos los días es lo que pasa  
en el Yemen del Sur”!**

**¡IA HUSEIN!**

¿Por qué si Dios amaba al Imam Husein (P) no lo salvó de los enemigos?

La vida en Karbala estaba llena de dificultades, calamidades y problemas. ¿Por qué Dios sabiendo esto no hizo un milagro para salvarlo al Imam Husein?

si nosotros los musulmanes creemos que el Profeta Jesús fue salvado por Dios al cuarto cielo ¿porque no pasó esto con el Imam Husein (P)?. Si Dios veía las calamidades que le estaba pasando a sus familiares del Imam Husein incluyendo niños y bebe, ¿porque no salvó a estos siervos obedientes de Dios?

Respuestas conformes a nuestras narraciones:

Imam Baker (P) en el libro al Kafi de Kuleini dice lo siguiente:

- ✓ “el camino para llegar al paraíso, está lleno y cubierto de calamidad y paciencia”.
- ✓ “El camino para llegar al paraíso es pasar con paciencia las calamidades”.

- ✓ “ no se ha visto a ningún Profeta que no haya pasado por una calamidad”
- ✓ “Dios entre más quiere a un ser humano le pone más pruebas y bien difícil”.
- ✓ “la persona que está más cerca a Dios va a recibir más calamidades”.
- ✓ “No estamos en este mundo material para gozar ni disfrutar”.

Este mundo es un lugar de exámenes, donde uno se sienta en el pupitre y le pasan el papel de examen. Debemos pasar bien el examen, todos los esfuerzos que puedas hacerlo, hazlo para poder pasar bien el examen con éxito. Debes esforzarte para ganar el examen estudiando una noche entera sin dormir por ganar el examen, después del examen viene la victoria, la recompensa. eso es la Sunna de Nuestro Profeta de Islam (P).

Las personas que están más cerca a Dios, Dios le pone más dura prueba. Al-lame tabataba en unos de sus libros más famosos describe lo siguiente: “cuando nace el niño en el mundo material, lo primero que pide o necesita es comer, beber, “necesidades corporales” y Dios poco a poco le da a reconocer sus capacidades mentales y más allá está el espíritu, muchas personas solo se atrapan y se estancan en la parte corporal, donde solo viven para vivir, crecer y morir como animales o unas plantas donde su ego crece y crece”.

**¿Por qué Dios nos ha puesto exámenes?** Cuando el ser humano espera solo ser recompensado por las cosas materiales, no cumpliría con un verdadero regalo. Porque el ser humano está compuesto por materia y espíritu y por ende necesita un regalo que los sacie también espiritualmente.

Los Ángeles siempre son buenos, siempre están obedeciendo a Dios, ellos tienen únicamente intelecto, sirven solo para obedecer a Dios. Nunca pueden desobedecer a Dios, porque por su conocimiento no encuentran motivo que no puedan entender, todo lo conocen. Por lo tanto, los Ángeles no tienen una recompensa espiritual ya que no la necesitan, porque “lo saben todo” (excepto lo que Dios no quiere que se enteren).

la recompensa de Jesús (P) su grandeza es porque él fue humano y no pecó, pero si creemos que es Dios mismo o hijo de Dios ¿qué recompensa tendría haber no comido 40 días y 40 noches, curar leproso y caminar sobre el mar... etc.?

El Imam Jomeini (P) nunca despertaba a sus hijos para la oración de la noche, los ponía a escoger que lo vieran a él orando y que eligieran si quieren a Dios o el camino de la pereza y continuaran durmiendo.

En las tradiciones y leyes Islámicas lo que se refiere con la ética y la moral, hay concejos no obligaciones, es decir, los padres deben convencer a través de concejos a sus hijos. Si queremos que nuestra esposa e hijas se pongan el pañuelo, no la debemos obligar a que se cubran, mejor debemos aconsejarlas con las virtudes de cubrirse. Muchas veces la ignorancia de los musulmanes hace que los hijos no sigan el islam, si yo no conozco bien el islam no puedo pretender que me sigan el camino del Islam, los vacíos lo debemos llenar con la educación propia para transmitírselas a ellos.

**¿Por qué es necesario tener dificultades y calamidades en la vida material?**  
Al-lame tabatabai dice: “el primer paso para conocer a Dios es la oración”

**¿Y que es orar?** Concentrarse en una cosa que no es material, la cual es el amor a tu Creador

**¿Por qué los exámenes de Dios son tan difíciles?** El Profeta Adam (P) le tocó enterrar a su hijo Abel de mano de su asesino el cual era su propio hermano Caín.

El Profeta Noé (P) vio ahogar a su propio hijo y ver como Dios destruía la ciudad la cual la Comunidad había construido.

Dios le ordenó al Profeta Abraham (P) que sacrificara a su primogénito “Ismael”.  
**¿Dios no sabía que el Profeta Abraham (P) iba a pasar ese examen con éxito?**  
Si, lo sabía **¿Por qué haría falta que lo haga?**, entonces **¿Por qué Dios le dio un hijo al Profeta Abraham (P) a los 80 años de edad que muy difícil seria tener otro hijo?** La causa principal de todas estas pruebas, es con el fin que el Profeta Abraham (P) no sufriera de una gran enfermedad llamada “Apego”. el corazón debe ser 100% para Dios y en un corazón no debe habitar mas que el amor a su Creador. El corazón de Abraham si quiere llegar al nivel más alto debe superar la prueba del apego, hacer el intento por la orden de Dios, que sacrifique a su único hijo.

Uno ama a su hijo porque Dios le ha ordenado que ame a su hijo e hija, eso es correcto.

Otras personas aman tanto a su hijo, pero cuando le acontece una enfermedad, ya se les apartan. Llegamos a decir que amamos a nuestras esposas y esposos, pero cuando le llega una enfermedad como la invalidez o la vejez hasta allí llega el amor y no hay más apoyo y corremos como cobardes.

Cuando Dios le ponía un examen a los Profetas era bien fuerte, pero al ganar esos exámenes subían ellos de estatus, nivel y Grados Espirituales.

Nosotros por nuestra ignorancia de no conocer un poco mas allá de lo oculto o del conocimiento del Gaib, llegamos a preguntarnos **¿Por qué nos has puesto examen tan duro?** Ya enterré a mi madre, después a mi padre, luego a mis hermanos, después a mis hijos y ahora me informa que sufro de una terrible

enfermedad. El Profeta Job fue el más duro hombre que afrontó las más grandes calamidades, por eso es reconocido como el Profeta la paciencia.

Si no hay examen, no hay triunfo, la persona que escapa de los exámenes no tendrá nunca un título y premio celestial.

¿Cuál fue el examen de Abraham? Con un cuchillo cortar el cuello a su hijo. El cuchillo llegó a cortar a su hijo Ismael, el Profeta (P) vio sangre y continuó.

Dios Altísimo en el Sagrado Corán dice: “hemos puesto la gran prueba a Ibrahim y pasó el examen, y lo establecimos Imam”

El lugar del Imam es más elevado que ser Profeta y Mensajero de Dios. Nuestro Profeta Muhammad (P) fue: 1- Nabi (Profeta), 2- Rasul (Mensajero), y 3- Imam (Cabeza visible para guiar a que se cumpla lo enviado por Dios en su Libro Sagrado a través de su Profeta).

Para ser Imam debe pasar todos esos exámenes, “debes dejar a tu hijo Ismael y a tu esposa Hayar a un desierto y dejarlo sólo que se mueran de sed. Él Profeta Abraham (P) los dejó en el desierto de Meca disponiéndolo al Decreto de Dios, eso siempre ha pasado y pasará”

El Imam Baker decía:

- ✓ “el camino del paraíso está lleno de calamidades y paciencia.”
- ✓ Las personas que tengan paciencia delante de las dificultades en el mundo material entraran al Paraíso”
- ✓ El camino del Infierno, está lleno de placeres materiales y goce donde solo se desea satisfacer a su ego”

El deseo de poder, el deseo material nunca están satisfecho.

El deseo no tiene límite y los hombres gastan su vida en placeres creyendo que los sacia y al final se dan cuenta que dentro de ellos se sienten inconformes porque los placeres materiales nunca lo va a encontrar. Comen y comen como gula y se dan cuenta que eso no es el placer que andaban buscando **¿Dónde está su verdadero placer?** En la espiritualidad.

La paciencia, lo aprendimos con Hazrate Zaynab, cuando vio todas esas cabezas desprendidas de su cuerpo, entonces Ubaidul-Lah le preguntó: **¿“has visto lo que ha hecho Dios con tu familia”?**, ella (P) respondió: **“no he visto sino hermosura”**. Esa palabra de Zaynab superó la más alta paciencia que pone como examen Dios a sus siervos más sometidos. “el fruto de la paciencia está en la satisfacción.

Cuando uno está soportando, aguantando todo, es cuando estas realmente en la presencia de Dios. El camino del Infierno está lleno de lujuria y goce.

Los místicos han llegado a decir que el fuego del Infierno empieza aquí en la tierra. Cuando una persona comete el pecado, absorbe el pecado dentro del espíritu.

Si tienes un espíritu iluminado, y empiezas a cometer pecado, comienzas a absorber el pecado.

Las personas asesinas tienen mala conductas **¿Por qué?**, Ellos cuando matan en ese mismo momento empiezan a sufrir, la conciencia le molesta. Es imposible que una persona cometa pecado y a la vez este internamente gozando.

El Imam Husein (P) dice:

- ✓ “no hay beneficio cuando se comete pecado, porque en todos los pecados vas a sufrir”
- ✓ “quien da a su ego pasión y lujuria, está matando su parte material y espiritual.”

Resumamos una aleya del Sagrado Corán que dice:

**¿acaso piensan que van a entrar al paraíso y Dios no le va a poner pruebas y calamidades? Sagrado Corán (la araña versículo 2).**

Cuando hay verdadero goce eterno que hemos esperado el triunfo con mucha paciencia, hasta el paraíso se nos vuelve pequeño y le pedimos a él que se espere.

Hay una hermosa interpretación de un Gran Sabio sobre el Capítulo 39 del Versículo 73 (los grupos- Zumar) que dice lo siguiente:

<<“y quienes fueron temerosos de su Señor serán conducidos (empujados) al jardín en grupos y cuando lleguen a él se abrirán sus puertas y sus Ángeles les dirán: <<¡Paz sobre Vosotros! ¡Fuisteis Buenos! ¡Entrad, ¡Pues, en Él para siempre!>> (del sura 39:73).

Saqa lasuku, más que conducir significaba hace más de 1.400 años como empujar, arrastrar y lanzar. Al camello o caballo para que arrancara se le hacía una fuerza para que tomara impulso y empezara a marchar a la dirección u objetivo que su dueño deseara. En esta aleya el objetivo de (Saqa lasuku) es el Paraíso. Los Ángeles aun grupo de Creyentes los empujarán que entren al Paraíso ¿Qué los detiene? ¿Cuál es la causa que este grupo de creyentes no quieren aun entrar al Paraíso que los Ángeles tienen que empujarlos?

Es cuando este Gran Exegeta del Sagrado Corán interpreta esta Aleya diciendo lo siguiente: “en ese momento los Ángeles anuncian que va a pasar el Imam Husein (P) y este grupo se quedan estupefactos viendo y admirando la hermosa apariencia del Imam Husein (P), Padre de los Mártires, que los Ángeles optan por empujarlos al Paraíso”. Esto demuestra el grado de paciencia que han obtenido este grupo de creyentes que hasta el mismo Paraíso debe tener paciencia.

**SERMON DEL VIERNES**

**POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO SHEIJ MUNIR  
VALENCIA POTES**

**INSPIRADO EN LA CHARLAS DE ASHURA DEL SHEIJ  
MUJSEN MUYTAHID ZADEH (QOMI) EN EL CENTRO  
CULTURAR AHLUL BAYT DE BOGOTÁ 2015**